

Bestes Österreich Presseausendung

30. April 2023



Foto: Unsplash.com

## 1. Mai 2023: Tag der Demokratie

**Bestes Österreich Initiator Packer präsentiert zum Tag der Demokratie die Volksbegehren-Botschafter Arnold, Prossinger und Jaritz**

Geschichtlich hatte der 1. Mai schon viele Bedeutungen, aber nichts ist derzeit in der Politik wichtiger als die Demokratie selbst.

**Daher feiert Bestes Österreich heuer im Jahr 2023 - dem Jahr der Volksbegehren - erstmals am 1. Mai den "Tag der Demokratie"!**

**2023 ist das Jahr der Volksbegehren**, denn die Österreicher und Österreicherinnen wollen endlich in der österreichischen Politik mitgestalten. Die Anzahl, der quer durch die Bank eingebrachten Volksbegehren, spricht Bände.

Bis auf die drei Landtagswahl zu Beginn des Jahres sind heuer keine weiteren größeren Wahlen mehr. Verständlicherweise will die Bevölkerung in diesen **Zeiten des Umbruchs und der Veränderung** aber das politische Feld nicht rein den altbekannten Nationalratsparteien überlassen.

Wir begehen daher als Bestes Österreich 2023 erstmals den Tag der Demokratie, um **diese neue Freude an der Politik zu feiern!**

Gleichzeitig machen wir auf unsere Bestes Österreich Volksbegehren für Bürgerbeteiligung, für Demokratiekultur und für den Bürger-Hunderter aufmerksam. Es geht dabei um einen neuen *Rahmen* für Politik (Bürgerbeteiligung), eine neue *Art* von Politik (Demokratiekultur), und um *Wertschätzung* für Engagement (Bürger-Hunderter).

Und **zum Anlass des Tages der Demokratie am 1. Mai präsentieren wir die ersten Botschafter unserer Volksbegehren. Es sind Menschen wie Du und Ich, aber auch Menschen, die sich bereits aktiv für Bürgerbeteiligung und Demokratie eingesetzt haben und ihren politischen Beitrag in der Gesellschaft leisten.**

Neben Hauptinitiator David Packer sind dies **Hermann Arnold, Ernst Prossinger, sowie Roland Jaritz.**

Experte für Demokratieinnovation **David Packer** bezieht klar Stellung und erklärt, dass **die alte Form von Politik nicht mehr zeitgemäß funktioniert.**

Bürgerbeteiligungs-Botschafter **Hermann Arnold** spricht sich für **ehrliche Partizipation und Lösungen aus der Mitte der Gesellschaft** aus.

Demokratiekultur-Botschafter **Ernst Prossinger** wünscht sich ein **Handeln zum Wohle des Ganzen und die Förderung dieser Grundlage.**

Und Bürger-Hunderter-Botschafter **Roland Jaritz** geht es unter anderem um **die Wertschätzung der Perspektivenvielfalt der Bürger:innen.**

Alle Aussagen der Botschafter und viele weitere Informationen finden Sie auf der Bestes Österreich Volksbegehren Webpage. Hier mit dem Link zu den Botschaftern: <https://www.bestesoe.at/botschafter-innen-und-vision>

Team

Bestes Österreich Volksbegehren

info(at)bestesoe.at

+43 663 03032100 (Projektleitung)